



# Día de la Defensa del DPC 2023



**Por Megan Hashbarger,**  
Vicepresidenta de Relaciones  
Gubernamentales de DPC

En octubre de 2023, DPC celebró su Día de Defensa anual en Washington, DC. Este año, pudimos traer a DC a más de 50 pacientes de 23 estados diferentes. Desafortunadamente, debido a las complicaciones de Covid y para la mayor seguridad de nuestros pacientes, terminamos teniendo que realizar sus reuniones de la Colina del Capitolio de manera virtual. A pesar de esto, aún pudimos reunirnos con casi 60 oficinas del Congreso acerca de los problemas que enfrentan los pacientes de diálisis, como la necesidad de acceso a Medigap y seguros privados. También pudimos organizar un día de

capacitación en defensa de derechos para nuestros pacientes embajadores, al que asistieron partes interesadas de diversos sectores, incluidos Chris Bowlin (Director Ejecutivo, Jefe de Políticas Públicas y Relaciones Gubernamentales, Cormedix ) y Colin Roskey, (Director Ejecutivo de Cuidado Renal, Partners) para representar a la comunidad renal, Melanie Egorin (Secretaria Adjunta de Legislación, (ASL) Departamento de Salud y Servicios Humanos de EE. UU. (HHS)) y el Honorable Tom Reed (ex miembro del Congreso, NY-23rd) para brindar sus perspectivas de trabajar en las prioridades renales. Esperamos ser anfitriones del Día de la Defensa de este año en mayo; esta es una gran experiencia para nuestros pacientes y una maravillosa oportunidad para elevar la perspectiva del paciente con ESRD.



